

Sunil: preparando el terreno en Bangalore

Sunil vive en la India. Allí ha conocido el mensaje de san Josemaría, y difundirlo es una responsabilidad que ha hecho propia.

08/11/2011

Sunil Thomas nació en Kuwait y vive en Bangalore (India). Está casado y tiene dos hijas. Es director de marketing.

“En mi ciudad no se ha puesto aún ningún centro del Opus Dei, pero el Señor abre caminos. Es un estímulo para mi responsabilidad de difundir el mensaje de San Josemaría; es un deber de agradecimiento.

En estos años, he cambiado la percepción que tengo de mí mismo, de mi familia y de mi trabajo.

Regresar a casa después de un día intenso de trabajo y tener que atender las necesidades de mis hijas se ha convertido en una experiencia agradable.

Por todo esto, rezar por los apostolados del Opus Dei forma parte de mi vida de oración.
